

# Saint Michel de Maurienne



## Les collégiens de 6<sup>e</sup> diplômés

Comme cela est en vigueur depuis 2007, le Club sportif bouliste de Saint-Michel-de-Maurienne a mis en place des initiations scolaires s'adressant aux élèves du collège Paul-Mougins. Les deux classes de 6<sup>e</sup> y ont activement participé. La cinquantaine de filles et garçons ont foulé les jeux du boulodrome couvert lors d'une dizaine de séances de deux heures chacune. Elles se sont déroulées sous la forme d'ateliers de tir et de point. Une opération qui entre pleinement dans le cadre scolaire puisque les collégiens sont notés.

Jeudi, en début d'après-midi, filles et garçons ont été récompensés par un diplôme décerné par la Fédération Française du Sport Boules, sur lequel sont apposées les signatures des présidents de la FFSB et du Comité bouliste départemental. Une réception tenue en présence de Bruno Lefèvre principal et Corinne Rechu professeurs d'EPS, Patrice Deymonnaz président du Club sportif bouliste accompagné de membres du bureau, Michel Germain secrétaire général du Secteur bouliste de Maurienne. Une action rendue possible grâce à l'implication des bénévoles du CSB.

PHOTO : A l'issue de la remise des diplômes, filles et garçons de 6<sup>e</sup> avec Bruno Lefèvre, Corinne Rechu, Patrice Deymonnaz et Michel Germain.